

## Anlage 1

### ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



27.02.2024

### München unterstützt Mobilfunkausbau aktiv

Die Landeshauptstadt unterstützt die in der Stadt tätigen Mobilfunkunternehmen aktiv beim Ausbau des Mobilfunks.

Dazu beschließt der Stadtrat eine generelle Zustimmung zur Nutzung stadteigener Liegenschaften. Diese Liegenschaften bietet die Stadt den Mobilfunkgesellschaften an. Diese prüfen, ob sie mit diesen Liegenschaften die Lücken in ihren sogenannten Suchkreisen füllen können. Der Oberbürgermeister weist die städtischen Tochtergesellschaften entsprechend an. Ausgenommen werden im Einzelfall Liegenschaften für Bildung, Tagesbetreuung von Kindern und Jugendlichen sowie Krankenhäuser.

### Begründung

Die großen deutschen Mobilfunkunternehmen versorgen die Stadt München, ihre Bürgerinnen und Bürger und die Unternehmen in der Stadt mit Mobilfunk. Der Bedarf nimmt aus verschiedensten Gründen ständig zu. Nicht nur die Nachfrage von Privatpersonen steigt, auch Unternehmen nutzen Mobilfunk auch für Datenübermittlung. Sogar bei der Stadt selber soll die Nutzung zunehmen.

Die Mobilfunkunternehmen leisten den Ausbau erstmal selber. Allerdings gibt es immer noch Funklöcher bei deren Behebung die Stadt München mit eigenen Liegenschaften unterstützen kann.

Allerdings ist die Entwicklung zäh. Laut Bekanntgabe des Referates für Arbeit und Wirtschaft im Ausschuss vom 20. Februar gibt es jetzt die städtische Zustimmung für einen Mobilfunkmast auf einer städtischen Liegenschaft – und das nach Jahren.

**Alexander Reissl (Initiative)**  
Stadtrat

**Hans-Peter Mehling**  
Stadtrat